



Presseinformation

HADAG-Pressestelle

Tel.: 040-3117 07 18

Fax: 040-3117 07 10

e-mail: info@hadag.de

<http://www.hadag.de>

Hamburg, 14. Dezember 2015

Bester Hafenschiffer-Azubi Deutschlands kommt aus Hamburg!

Der Deutsche Industrie- und Handelskammertag (DIHK) zeichnet heute Abend den HADAG-Auszubildenden Sven Marschel als besten deutschen Prüfungsteilnehmer im Ausbildungsberuf Hafenschiffer aus. Die „Nationale Bestenehrung in IHK-Berufen“ findet in Berlin statt, Bundesarbeitsministerin Andrea Nahles wird die Festrede halten.

Der 20-jährige gebürtige Westfale bleibt HADAG und Elbe auch nach dem erfolgreichen Abschluss seiner Ausbildung treu: Die Fähren der Hafenstadt üben schon seit seiner Kindheit eine besondere Anziehungskraft auf ihn aus. „Mit der Familie bin ich früher oft nach Hamburg gereist. Die Fahrt mit der HADAG-Fähre gehörte damals zu jedem Besuch dazu. Hier zu arbeiten war mein Traum“, erzählt Sven Marschel. Und der Wunsch ging in Erfüllung: Vor rund drei Jahren zog er für die Ausbildung aus Paderborn nach Hamburg. Bis Juni nächsten Jahres muss er sich nun noch gedulden, bis er seinen Beruf in vollem Umfang wie die Kollegen ausüben darf – denn erst ab 21 Jahren dürfen Hafenschiffer Fahrgäste befördern. Bis dahin arbeitet er auf den Fähren als Decksmann oder übernimmt Fahrten, bei denen keine Fahrgäste an Bord sind.

Sven Marschel ist bereits der 2. HADAG-Auszubildende, der vom DIHK ausgezeichnet wird. Insgesamt hat die HADAG seit 2002 bisher 55 Hafenschiffer

erfolgreich ausgebildet. „Wenn unsere künftigen Kapitäne direkt auf der Elbe seetauglich werden und ihnen der schnelle Rhythmus unserer Hafenstadt von Anfang an in Fleisch und Blut übergeht, ist das für unseren Fährbetrieb eine ideale Voraussetzung. Deswegen liegt uns eine intensive Nachwuchsförderung sehr am Herzen“, erklärt Gabriele Müller-Remer, Vorstand der HADAG.

Die HADAG betreibt mit 24 Schiffen und 65 Kapitänen den gesamten Fährverkehr im Hamburger Hafen. Zur Mannschaft gehören aktuell 13 Auszubildende.